

OFFICE OF
Graduate Studies

BUREAU DES
études supérieures



NEWSLETTER ♦ BULLETIN DE NOUVELLES

La version française suit

Hello,

Happy Monday! Looking to present your research, secure PhD funding, or map out your thesis project? We've rounded up some fantastic upcoming conferences, workshops, and key dates from across the academic community to help you level up this term!

Have a great week!

Funding & Professional Development

1) Q&A with NSERC: Doctoral & Postdoctoral Research Awards

Attention All PhD Students! Navigating major grant applications doesn't have to be a solo effort. In this practical session, NSERC representatives break down what makes a standout application for the Canada Graduate Research Scholarship - Doctoral (CGRS-D) and Postdoctoral Research Awards. Stick around after the presentation to chat directly with NSERC staff and get tailored advice.

Date: September 24th at 1:00 PM

Session Format: Zoom

Please register [here](#) in advance to secure your spot!

2) 28th Chemistry and Biochemistry Graduate Research Conference (CBGRC)

Connect with fellow researchers, exchange scientific ideas, and showcase your work at Concordia University's Loyola Campus in Montreal on Friday, November 20, 2026.

Graduate students are invited to submit abstracts for oral presentations or poster sessions across Organic Chemistry, Biochemistry, Molecular Biology, Computational Chemistry, and related fields.

Register at cbgrc.com to secure your spot. Early-bird rates run August 21 to October 6, with regular registration open through November 19. All registrations include full session access, keynote speakers, meals, and refreshments.

For inquiries, contact cbgrc.outreach@gmail.com.

Resources

- 1) Research Project Management Training for Graduate Students & Postdocs (offered by CAGS)

Boost your thesis or dissertation progress with practical project management tools! Join the Canadian Association for Graduate Studies (CAGS) on Tuesday, September 29 (1:00–2:30 PM) for a hands-on session led by Dr. P. Alison Paprica, PhD, PMP.

Learn to master three tools:

- Work Breakdown Structure: Define high-level research deliverables.
- Gantt Chart: Schedule key milestones and deadlines.
- Tracking Sheet: Monitor daily progress.

Tickets: \$15 CAD (Regular Admission). Space is limited, and the session will not be recorded.

Register here: <https://cags-aces.wildapricot.org/Research-Project-Management/>

(Une version française est offerte le lundi 28 septembre.)

Important Dates

- **August 29, 2026:** Deadline to submit applications for Fall Convocation graduation.
-

Bonjour,

Bon début de semaine! Souhaitez-vous présenter vos travaux de recherche, sécuriser votre financement de doctorat ou organiser votre projet de thèse? Nous avons regroupé quelques conférences et ateliers à ne pas manquer, ainsi que les dates clés de la communauté universitaire, pour vous aider à progresser ce semestre!

Passez une excellente semaine!

Financement et développement professionnel

1) Questions et réponses avec le CRSNG : bourses de recherche doctorales et postdoctorales

Avis à tous les étudiants et étudiantes au doctorat! Préparer une demande de subvention majeure ne doit pas être un travail solitaire. Lors de cette séance pratique, des représentants du CRSNG expliqueront ce qui fait le succès d'une candidature aux Bourses d'études supérieures du Canada au niveau du doctorat (BESC D) et aux Bourses de recherche postdoctorale. Restez après la présentation pour échanger directement avec le personnel du CRSNG et obtenir des conseils personnalisés.

Date : le 24 septembre à 13 h

Format: Zoom

Veuillez vous [inscrire ici](#) à l'avance pour réserver votre place

2) 28^e Conférence de recherche des étudiants diplômés en chimie et biochimie (CBGRC)

Échangez avec d'autres chercheurs et chercheuses, partagez des idées scientifiques et présentez vos travaux au campus Loyola de l'Université Concordia, à Montréal, le vendredi 20 novembre 2026.

Les étudiantes et étudiants aux cycles supérieurs sont invités à soumettre un résumé pour une présentation orale ou une séance d'affiches en chimie organique, biochimie, biologie moléculaire, chimie numérique et autres domaines connexes.

Inscrivez-vous sur cbgrc.com pour réserver votre place. Le tarif préférentiel est en vigueur du 21 août au 6 octobre, et l'inscription régulière se poursuit jusqu'au 19 novembre. Toutes les inscriptions incluent l'accès complet aux séances ainsi que les repas et rafraîchissements.

Pour toute question, écrivez à cbgrc.outreach@gmail.com.

Resources

1) Formation en gestion de projets de recherche pour les étudiants aux cycles supérieurs et les postdoctorants (offerte par l'ACES)

Propulsez l'avancement de votre thèse ou de votre mémoire grâce à des outils pratiques de gestion de projet! Joignez-vous à l'Association canadienne pour les études supérieures (ACES) le lundi 28 septembre (de 13 h à 14 h 30) pour un atelier pratique animé par la Dre P. Alison Paprica, PhD, PMP, et Megan Perrin.

Apprenez à maîtriser trois outils:

- Structure de découpage du projet : Définir les livrables clés de la recherche.
- Diagramme de Gantt : Planifier les échéances et les étapes importantes.
- Fiche de suivi : Mesurer le progrès au quotidien et gérer les risques.

Billet : 15 \$ CA (Admission générale). Les places sont limitées et la séance ne sera pas enregistrée.

(An English version of this webinar will be offered on Tuesday, September 29.)

Inscrivez-vous ici : <https://cags-aces.wildapricot.org/Research-Project-Management/>

Date importante

- **29 août 2026** : Date limite pour soumettre votre demande pour la collation des grades d'automne.



Office of Graduate Studies
Bureau des études supérieures
Tel/Tél.: 705-675-1151, 3204
Email: graduatestudies@laurentian.ca
Courriel: etudessuperieures@laurentienne.ca